

# Baja dólar en primer día de mercados con AMLO

## TLÁLOC PUGA

—[cartera@eluniversal.com.mx](mailto:cartera@eluniversal.com.mx)

●●● El precio del dólar bajó cinco centavos durante el primer día de operaciones con Andrés Manuel López Obrador en la presidencia de México, debido a la certidumbre que dio a los mercados el anuncio de una recompra de bonos del Nuevo Aeropuerto Internacional de México (NAIM), así como por la tregua comercial entre Estados Unidos y China.

La divisa se llegó a vender en 20.30 pesos al menudeo durante la mañana del lunes, pero los inversionistas tomaron utilidades por la tarde a la espera de más declaraciones del gobierno de López Obrador y el dólar culminó en 20.65 unidades en ventanillas de CitiBanamex, cinco centavos menos que el viernes pasado.

Ayer por la tarde la calificadora Moody's opinó que la estrategia del gobierno de recomprar bonos, en caso de ser exitosa, puede contribuir a un apalancamiento menor

del fideicomiso del NAIM y fortalecer su situación financiera.

Sin embargo, expuso que esta medida no será determinante para motivar un cambio positivo en la calificación o perspectiva crediticia de estos bonos, de manera que confirmó el panorama negativo a la calificación de "Baa3" en los títulos del aeropuerto.

Este lunes se lanzó una oferta pública para recomprar hasta mil 800 millones de dólares de bonos que se emitieron para financiar la construcción del NAIM, de un total de 6 mil millones.

El precio del dólar también bajó a consecuencia de que China y Estados Unidos acordaron el fin de semana no aumentar aranceles durante tres meses para negociar temas comerciales, como la transferencia de tecnología y la protección de propiedad intelectual. ●



[www.eluniversal.com.mx](http://www.eluniversal.com.mx)

Lea "Qué esperan los mercados"